



Y ADEMÁS

México dará a conocer su decisión el martes

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el lunes el gabinete de Salud se reunirá a las 18 horas para decidir sobre la posibilidad de levantar la emergencia sanitaria generada por el covid-19. En la conferencia mañanera que encabezó en Puebla, explicó que la decisión final se dará a conocer el

martes en la conferencia de Palacio Nacional.

“Estábamos esperando esa declaración (de la OMS) y el martes, que vamos a informar sobre salud, se va a emitir un comunicado al respecto. El lunes tenemos reunión a las 6 de la tarde con el sector salud y van a tomar una decisión y a informar el martes”, dijo.